
● Autoevaluaciones de Lectura - Respuestas Correctas

EL DESCENSO DE LAS LDL PRODUCE REGRESION DE LA ENFERMEDAD CORONARIA

D. Menos de 70 mg/dl.

Fundamentación: Recientemente varios estudios informaron que un tratamiento más intenso con estatinas produce una reducción mayor de la evolución adversa cardiovascular. En consecuencia, actualmente las guías recomiendan alcanzar objetivos más agresivos en el nivel de colesterol asociado a lipoproteínas de baja densidad (menos de 70 mg/dl [1.8 mmol/l]) para la prevención secundaria en algunos pacientes de alto riesgo.

DETECTAN AUMENTO DE LA MORTALIDAD POR DISTINTAS CAUSAS ASOCIADA CON MENOPAUSIA MAS TEMPRANA

C. Las enfermedades respiratorias influyen en el aumento de la mortalidad en relación con la edad de menopausia.

Fundamentación: La neumonía, la influenza y la neumonía por inhalación son causas específicas que contribuyen a mayor riesgo de muerte debido a enfermedades respiratorias.

UTILIDAD DEL PEPTIDO NATRIURETICO CEREBRAL PARA DETECTAR DISFUNCION VENTRICULAR IZQUIERDA EN LA ENFERMEDAD DE CHAGAS

C. El principal predictor de mortalidad en la enfermedad de Chagas es la disfunción sistólica del ventrículo izquierdo.

Fundamentación: El principal predictor de mortalidad en la enfermedad de Chagas es la disfunción sistólica del ventrículo izquierdo, que suele presentarse en aproximadamente 15% de los casos. Los métodos referencia recomendados son el electrocardiograma y la radiografía de tórax. La ecocardiografía constituye la mejor técnica no invasiva para evaluar la función del ventrículo izquierdo.

DESTACAN LA IMPORTANCIA DE LA OBESIDAD PARA EL RIESGO CARDIOVASCULAR

B. 64.5%.

Fundamentación: De acuerdo con las cifras del National Health and Nutrition Examination (NHANES), la prevalencia de sobrepeso en adultos desde 1988-1994 a 1999-2000 se incrementó del 55.9% a 64.5%. Durante el mismo período, la prevalencia de obesidad aumentó del 22.9% al

30.5%.

PROPONEN ALGORITMO DIAGNOSTICO PARA LA INSUFICIENCIA CARDIACA CON FUNCION SISTOLICA CONSERVADA

C. Cuarenta a 50%.

Fundamentación: Los estudios epidemiológicos han demostrado que entre el 40% y 50% de los individuos con insuficiencia cardíaca tienen valores normales o que se acercan a la normalidad para la fracción de eyección del ventrículo izquierdo.

Trabajos Distinguidos, Serie Clínica Médica, integra el Programa SIIC de Educación Médica
Continuada